

J'ai eu la joie d'être acceptée dès la seconde, et je suis avec enthousiasme cet apprentissage que j'espère pouvoir prolonger le plus possible. Je souhaiterais poursuivre après mon DFESMA, ma scolarité à l'école Boulle en complétant ma formation par un DN MADE en restauration, mon but étant d'acquérir le plus de compétences possibles dans les métiers du bois dans l'objectif d'intégrer une institution prestigieuse telle que le mobilier national.

J'ai donc dû à la rentrée 2020/2021 partir de chez mes parents afin de réaliser mes projets d'avenir un peu précocement, et sans possibilité d'internat. Mes parents habitant à Vendôme dans le Loir et Cher situé à 180 km de Paris, j'ai eu la chance de trouver un hébergement chez un membre de ma famille qui reste malheureusement temporaire et assujetti à l'entrée en EHPAD prochaine de mon grand oncle. J'ai pour autant la conviction d'avoir choisi la meilleure option. Je suis consciente de la chance que j'ai et me considère privilégiée de bénéficier de la qualité de l'enseignement et des conditions de travail idéales que m'apporte cet établissement d'excellence.

Les difficultés que je rencontre sont principalement dues aux frais généraux engendrés par l'éloignement entre mon domicile familial et mon lycée, et le coût de la vie à Paris m'oblige à prioriser mes dépenses au détriment de projet d'achat comme un ordinateur de travail qui puisse m'aider en graphisme, comme j'ai pu le constater durant le dernier confinement. Je suis également préoccupée par la précarité de mon logement parisien dont je ne pourrais plus bénéficier qu'une année tout au plus.

Je vous remercie de bien vouloir considérer ma demande pour la bourse Vallet.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes salutations respectueuses



Lise Veillitte

36 rue de la butte Catherinet

91100 9^e Ouen

07 68 64 56 25 lili.veillitte@gmail.com

9^e Ouen, le 28 juin 2021

Bourse VALLET

Objet : Demande de bourse.

Madame, Monsieur,

Actuellement en classe de 2nd formation des métiers d'arts en spécialisation sculpture sur bois à l'école Boulle à Paris, je compte continuer dans cette voie jusqu'au DFESMA.

Passionnée depuis toujours par le domaine artistique, j'ai fait 8 ans d'arts plastiques au musée de Vendôme, développant mon sens créatif et enrichissant ma culture. Cela m'a permis d'aborder des disciplines très diverses (peintures, gravures, dessins). Au fur et à mesure de mes expériences, j'ai été attirée vers un côté plus manuel, plus concret et j'ai eu la chance de pouvoir réaliser mon stage de 3^{ème} chez M. Felbermair, artisan ébéniste. Cette opportunité m'a fait réaliser que l'artisanat d'art était la filière dans la je m'épanouissais réellement.

Après de nombreuses recherches sur les établissements proposant des filières d'artisanat, je suis allée aux portes ouvertes de l'école Boulle qui m'a informée de l'existence de la formation métiers d'arts pré bac, qui avait pour moi l'avantage de conserver une partie d'études générales que je ne souhaitais pas abandonner.